

## **AVISOS LEGALES Y CONDICIONES GENERALES DE USO**

En cumplimiento de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSI-CE), le informamos que esta página web es propiedad de Hellerhof Clinic S.L.P., con C.I.F. B72916752 y domicilio social en Calle Iris 12b, Nueva Andalucía, 29660 Marbella (Málaga), España.

En adelante, Hellerhof Clinic.

Para cualquier consulta o propuesta, puede ponerse en contacto con nosotros en el correo electrónico [info@hellerhof.eu](mailto:info@hellerhof.eu)

Esta página web se rige por la normativa exclusivamente aplicable en España, quedando sometidos a ella tanto nacionales como extranjeros que la utilicen.

El acceso a nuestra página web por parte del USUARIO es gratuito y está condicionado a la previa lectura y aceptación íntegra, expresa y sin reservas de las presentes

**CONDICIONES GENERALES DE USO**, vigentes en el momento del acceso. Le rogamos que las lea detenidamente.

El USUARIO, al utilizar nuestro portal, sus contenidos o servicios, acepta y se somete expresamente a las presentes condiciones generales de uso. Si no está de acuerdo con ellas, deberá abstenerse de utilizar esta web.

En cualquier momento, Hellerhof Clinic S.L.P. podrá modificar la presentación, configuración o contenidos de la web, así como ampliar, reducir o suprimir servicios, de forma unilateral y sin previo aviso.

### **A. PROPIEDAD INTELECTUAL**

Todos los contenidos, textos, imágenes, diseños, logotipos y códigos fuente son propiedad de Hellerhof Clinic S.L.P. o de terceros a quienes se les han adquirido los derechos de explotación, y están protegidos por los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial.

El usuario únicamente tiene derecho a un uso privado de los mismos, sin ánimo de lucro, y requiere autorización expresa de Hellerhof Clinic S.L.P. y/o del titular de los derechos para modificarlos, reproducirlos, distribuirlos o explotarlos de cualquier forma.

El establecimiento de enlaces a nuestro portal no confiere ningún derecho sobre el mismo, y se autoriza únicamente con la finalidad de permitir el acceso a nuestra web.

Queda prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos de este portal en otras páginas.

Está absolutamente prohibida la imitación total o parcial de nuestro portal.

## B. CONDICIONES DE ACCESO

El acceso a nuestra página web es gratuito y no requiere suscripción o registro previo. No obstante, Hellerhof Clinic S.L.P. se reserva el derecho de ofrecer determinados servicios que requieran registro previo del usuario, los cuales estarán debidamente identificados con instrucciones claras para su registro.

El usuario se compromete a acceder a nuestra web conforme a los principios de buena fe, las normas de orden público y las presentes Condiciones Generales de Uso.

El acceso se realiza bajo la exclusiva responsabilidad del usuario, quien responderá de los daños o perjuicios que pueda causar tanto a terceros como a Hellerhof Clinic S.L.P..

El usuario tiene expresamente prohibido utilizar los servicios y contenidos de esta web por procedimientos distintos a los estipulados.

Respecto a los enlaces externos (links) que pudieran redirigir a otras páginas web, Hellerhof Clinic S.L.P. queda exenta de toda responsabilidad por los contenidos o servicios que en ellas aparezcan.

Asimismo, Hellerhof Clinic S.L.P. se reserva el derecho a ejercer las acciones legales oportunas contra los usuarios que infrinjan las presentes condiciones.

## C. PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

La confidencialidad, el secreto profesional y la seguridad son valores primordiales de Hellerhof Clinic S.L.P., que asume el compromiso de garantizar la privacidad del usuario en todo momento y de no recabar información innecesaria.

Los datos personales que el usuario facilite serán tratados conforme al Reglamento (UE) 2016/679 (RGPD) y a la Ley Orgánica 3/2018 (LOPDGDD).

Los datos se recogen únicamente con fines legítimos, adecuados y pertinentes, y se utilizarán exclusivamente para gestionar las consultas, citas o servicios solicitados.

El envío de formularios o correos electrónicos implica la aceptación de la incorporación de sus datos a los sistemas de tratamiento de Hellerhof Clinic S.L.P., bajo la política de privacidad vigente.

El usuario garantiza que los datos facilitados son veraces, exactos y actualizados, y se compromete a comunicar cualquier modificación de los mismos.

Derechos del usuario: podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad mediante solicitud escrita dirigida a:

Hellerhof Clinic S.L.P.  
Calle Iris 12b, Nueva Andalucía  
29660 Marbella (Málaga)  
o al correo electrónico: [info@hellerhof.eu](mailto:info@hellerhof.eu)

Los datos serán tratados de forma confidencial y no se comunicarán a terceros, salvo obligación legal o autorización expresa del usuario.

Hellerhof Clinic S.L.P. ha adoptado todas las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de los datos personales y evitar su alteración, pérdida o acceso no autorizado.

#### D. COOKIES

Hellerhof Clinic S.L.P. podrá utilizar cookies para mejorar la experiencia del usuario durante la navegación.

Las cookies son pequeños archivos que se almacenan en el dispositivo del usuario y permiten recordar sus preferencias. El usuario puede configurar su navegador para impedir la creación o almacenamiento de cookies, si bien esto podría afectar al correcto funcionamiento de algunos servicios.

El uso de cookies se rige por nuestra Política de Cookies, disponible en esta web.

#### E. RESPONSABILIDADES

Hellerhof Clinic S.L.P. no se responsabiliza de la presencia de virus u otros elementos que puedan dañar el sistema informático del usuario.

El usuario se compromete a no realizar ninguna acción que origine una sobrecarga en los sistemas, la introducción de virus o software malicioso, ni cualquier otra acción que altere el funcionamiento de la web.

Hellerhof Clinic S.L.P. no garantiza la exactitud ni la actualidad de los contenidos, y queda exenta de cualquier responsabilidad derivada del uso de la información contenida en esta web o de los enlaces a terceros.

Todo lo relativo a esta web se rige exclusivamente por las leyes españolas. En caso de conflicto o discrepancia, las partes se someten expresamente a los Juzgados y Tribunales de Marbella (Málaga), con renuncia a cualquier otro fuero.